

La Syrie devient « question de sécurité intérieure » aux USA et dans l'UE

RÉSEAU VOLTAIRE | 8 FÉVRIER 2014

ESPAÑOL ITALIANO РУССКИЙ



Les ministres de l'Intérieur de l'Allemagne, des États-Unis, de la France, de l'Italie, de la Pologne et du Royaume-Uni se sont réunis à Cracovie, le 6 février 2014.

Le principal sujet des travaux était la gestion du retour des jihadistes de Syrie.

Alors que les gouvernements de ces six États avaient facilité, en 2011, le départ de leurs ressortissants vers la Syrie en prévision d'une « libération » par l'Otan, ils craignent aujourd'hui le retour de ces combattants chez eux.

Les ministres ont décidé de faire de ce dossier une « question de sécurité intérieure », a indiqué le secrétaire US à la Sécurité de la Patrie, Jeh Johnson, lors de sa première intervention depuis sa prestation de serment.

Il est à noter que la Russie a fait de la Syrie une « question de sécurité intérieure » dès le début 2012, considérant qu'une fois la Syrie tombée, l'Otan attaquerait le Caucase russe.

Source : « La Syrie devient « question de sécurité intérieure » aux USA et dans l'UE »,
Réseau Voltaire, 8 février 2014, www.voltairenet.org/article182081.html